

Le gouverneur de Buenos Aires se prononce en faveur de l'intégration sud-américaine



Buenos Aires, 9 octobre, (RHC-Telesur).-Le gouverneur de Buenos Aires et candidat à la présidence de l'Argentine pour le Front pour la victoire, Daniel Scioli, a exprimé son engagement avec son pays pour industrialiser les zones rurales et renforcer la valeur des aliments.

Lors d'un meeting réalisé au siège du Front pour la victoire, auquel a participé l'ancien président uruguayen, José Mujica, Daniel Scioli a souligné l'importance d'augmenter les industries et a plaidé pour l'intégration latino-américaine.

Le candidat argentin à la présidence a remercié José Mujica de son soutien et a mis en exergue son travail qui place l'Uruguay sur le chemin de l'intégration régionale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72057-le-gouverneur-de-buenos-aires-se-prononce-en-faveur-de-lintegration-sud-americaine>



Radio Habana Cuba